

# Straßennamen erforschen

■ **Bünde** (tyl). „Wir haben hier einfach einen Drang zur Geschichte“, sagt Jörg Militzer und schaut zufrieden in die Runde. Unter seiner Leitung besteht seit nunmehr einem Jahr die unter dem Dach der Volkshochschule veranstaltete „Geschichtswerkstatt“.

Der derzeit aus acht Teilnehmern bestehende Kurs trifft sich am ersten Montag jeden Monats in den Räumen einer Immobilienfirma „Auf'm Tie“ nahe der Fußgängerzone Eschstraße. Mit tatkräftiger Unterstützung des Stadtarchives hat es sich die Gruppe zur Aufgabe gesetzt, die Bedeutung der Bänder Straßennamen zu erforschen. „Es gibt in Bünde 700 Straßen. Wir haben uns als Etappenziel die 150 Straßennamen in Bünde-Mitte gesetzt“ erklärt Jörg Militzer. Neben dem Sichten von alten Akten sind auch Exkursionen im Stadtgebiet geplant.

Interessierte Bürger/innen, die Spass an der Geschichte ihrer Stadt haben, sind jederzeit willkommen.



**Erforschen Bänder Straßennamen:** Wolfgang Wünschig, Bernd Block, Margit Heberer, Brigitte Garbrecht, Kursleiter Jörg Militzer, Stephan Hollmann, Markus Herrmann, Werner Huy und Ulrich Kleier (v.l.).